

Mr. CLOCKS

El bello estado de Tamaulipas fue participe el día 23 de Abril 1996 del nacimiento de Joel Camacho, mejor conocido como Mr. Joel, actualmente se dice que es el alma vieja de la agrupación, ya que a su corta edad a logrado gran experiencia en el mundo de la música teniendo un amplio gusto musical de las décadas 70s y 80s, mismas que han sido gran influencia en su corta vida, al igual como lo es el desaparecido Jose Jose.



Actualmente Mr. Joel es apasionado de la gastronomía, logrando participar en varios proyectos gastronómicos para diferentes proyectos.

La música ha sido parte fundamental de su vida, ya que su sueño más importante es poder interpretar la música con la que creció e inspiro al estudio de su bajo, instrumento que destaca hoy en día en MR. CLOCKS.